

Argentina,

Lo siguiente fue enviado aproximadamente el 11 de Octubre de 2004:

Amados en el Señor:

Gracia, misericordia, paz y amor les sean multiplicadas en el precioso y glorioso nombre de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.

El Señor puso en mi corazón compartir lo que no comparti antes:

Antes de enviarme a Argentina el año 2003, el Señor muchas veces puso en mis manos para leer acerca de Argentina o me permitió escuchar acerca de este país.

Especialmente un libro de Cindy Jacobs; en el cual habla de cómo el Señor envió Sus generales a Argentina a hacer guerra espiritual, interseccion y oracion; y otros materiales que me dieron la impresion de que Argentina estaba viviendo un avivamiento! Luego, pienso que me olvidé al respecto, como yo no pensaba que tenia algo que hacer con Argentina!

Entonces, mas tarde cuando el buen Señor me envió a Argentina, nuestra hermana Alicia me llevó a conocer la ciudad. Pero mientras estaba caminando sentí tanta opresión y una presencia muy fuerte del enemigo! Le pregunté al Señor, ¿Por qué? Enviastes Tus generales a hacer guerra espiritual aqui, especialmente donde yo estaba caminando, y muchos intercesores pero parece ser que todo fue en vano! ¿Por que?

Y el Señor me respondió, porque **NO hay arrepentimiento!** Hablale a mi pueblo y llámalos al arrepentimiento y enséñales el camino de la santidad, porque vuelvo pronto! No vuelvo por una Iglesia carnal, no vuelvo por una Iglesia alimática o egoísta y no vuelvo por una Iglesia mundana! Pero vuelvo por una Iglesia **santa, pura, santificada, sin mancha ni arruga!!**

En distintas oportunidades, recibí más del Señor, especialmente cuando noté como el enemigo tiene tan elaborada, sofisticada obra e infraestructura en Buenos Aires y Argentina, que él edificó a lo largo de tantos años, como no he visto o tengo conocimiento, en ninguna otra parte del mundo!

Entonces le pregunte al Señor: ¿Por qué es Argentina tan importante para el diablo? Y el Señor me respondió: "PORQUE ARGENTINA ES MUY IMPORTANTE PARA MI!"

El Señor Jesús dice: Hech. **1:8** Mas recibiréis la virtud del Espíritu Santo que vendrá sobre vosotros; y me sereís testigos en Jerusalem, en toda Judea, y Samaria, y hasta lo último de la tierra.

¿Dónde queda lo último de la tierra? ARGENTINA! USHUAIA es literalmente llamada "lo ultimo de la tierra", y tiene el último kilometraje al sur del planeta!
Y el Señor me reveló como el evangelio salió de Jerusalem hasta lo último de la tierra, y como es el tiempo de que vuelva a Jerusalem! Entonces un poderoso avivamiento vendrá a Argentina!

Cuando el buen Señor me envió nuevamente a Argentina, oí acerca de una profecía que fue declarada en Abril de 2003 desde Singapur en una conferencia profética y apostólica, creo yo, acerca de un gran avivamiento que llegará a Argentina, confirmando lo que recibí! Y como la gente está esperando con expectativa este gran avivamiento!

La profecía es verdadera y esto sucederá! PERO antes de que suceda, el Señor confirmó nuevamente que debe haber **arrepentimiento** primero y me dió esta escritura:

"2 Cron.7:14 Si se HUMILLARE MI pueblo, sobre los cuales mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos (*ARREPENTIRSE, CONVERTIRSE*); entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra."

No dice: si el presidente o si el gobierno o el parlamento o los oficiales... dice: SI MI PUEBLO, SOBRE EL CUAL ES MI NOMBRE ES INVOCADO!

De esta manera Uds. pueden entender más acerca de los propósitos por los cuales el Señor me envió aquí Argentina!

Tengo revelaciones acerca de Jordania también, que recibí muchos años atrás!
De como Jordania es también muy importante para Dios, en los últimos tiempos!